

# GREFFE CAPILLAIRE : LE SERVICE HAUT DE GAMME DE LA MAISON MARIGNAN

**CRÉE IL Y A TROIS ANS, LA MAISON MARIGNAN, À DEUX PAS DES CHAMPS-ÉLYSÉES, REPRÉSENTE INDÉNIABLEMENT L'UNE DES MEILLEURES CLINIQUES PARISIENNES DE MÉDECINE ESTHÉTIQUE SPÉCIALISÉE DANS LA GREFFE CAPILLAIRE. GUSTIN HOCINE, L'UN DES COFONDATEURS, NOUS EN OUVRÉ LES PORTES.**



À la clinique nous utilisons la technique Choi pour la greffe capillaire, car, contrairement à la méthode FUE classique, elle ne nécessite pas d'incision pour transplanter les greffons de cheveux. Tous nos techniciens ont au minimum dix ans d'expérience. Par ailleurs, nous basons notre approche sur le bien-être du patient. Pour nous, comprendre les attentes, les complexes du patient et être transparents sur les possibilités d'une telle intervention sont les points de départ de toute consultation. Résultat : notre savoir-faire qui s'apparente à de la haute couture séduit chaque année plus de 1 000 personnes venues de France et du monde entier au sein duquel nous comptons aussi de nombreuses célébrités\*...



## LA HAUTE COUTURE DE LA GREFFE CAPILLAIRE

Tous nos patients sont accueillis par une sophrologue. Les exercices de respiration et de relaxation prodigués leur permettent d'arriver détendus et confiants au bloc opératoire. Quant aux repas, nous les confions à une véritable brasserie parisienne. Comme au restaurant, avec une vraie carte et des plats cuisinés selon les préférences des patients. Toujours dans cet esprit de confort, si un patient n'est pas originaire de la région francilienne, une nuit d'hôtel lui est réservée à proximité de la clinique pour la veille de l'intervention. Tous ces services, en plus d'apporter un confort réel au patient, facilitent grandement

notre travail et par conséquent notre capacité à obtenir les meilleurs résultats.

## SOINS ET PROTOCOLES DE HAUTE VOLÉE

Outre la greffe capillaire, notre clinique propose une gamme très large de traitements, aussi bien pour les cheveux que le visage ou le corps, tels l'épilation laser, le microneedling et autres massages Kobido... Des soins et protocoles de haute volée qui sont réalisés par des experts en médecine esthétique, au point sur les dernières avancées de la technologie. La Maison Marignan, c'est le fruit d'une rencontre, celle de Manon Rouas, directrice d'un service de médecine esthétique, d'Olivia Maison, praticienne en greffe capillaire et de moi-même, spécialiste de la relation clients/clinique... et de notre envie commune de créer un lieu chic et cosy pour celles et ceux qui souhaitent recourir à la médecine esthétique. C'est donc une équipe aux petits soins, véritables experts en soins esthétiques et maîtrisant les dernières avancées technologiques en beauté qui vous accueillera chaleureusement chez Maison Marignan. ●

*\*Discrétion oblige, leurs noms ne peuvent être révélés dans ces lignes.*



**De gauche à droite, Manon Rouas, Gustin Hocine et Olivia Maison, cofondateurs de la Maison Marignan.**

## Infos pratiques :

<https://www.maisonmarignan.com/>  
Tél. : 01 76 50 55 22